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В СКАЗКАХ НЕВИДИМОСТЬ — 
ОСОБЫЙ ДАР, НАРАВНЕ С УМЕНИЕМ 

ЛЕТАТЬ, БЫТЬ НЕУЯЗВИМЫМ, 
НЕ ЗНАТЬ ПРЕПЯТСТВИЙ. 

В РЕАЛЬНОЙ ЖИЗНИ  
НЕВИДИМЫМИ СТАНОВЯТСЯ  

ТЕ, ДЛЯ КОГО ПРЕПЯТСТВИЯ — ВЕЗДЕ.

Н. СМИрнова

Жители нашей страны осо-
бой толерантностью в  от-
ношении людей с  ограни-

ченными возможностями здоровья 
никогда не отличались. На послед-
них либо косо смотрят, либо вооб-
ще не  замечают. Такое, без преу-
величения, дикарское поведение, 
несомненно, обусловлено истори-
ей государства. В  детской литера-
туре СССР припоминается един-
ственная сказка «Цветик-семицве-
тик» про девочку Женю, которая 
раскидала желания на  все сторо-
ны, и только последним лепестком 
сделала доброе дело. Она пожела-
ла, чтобы мальчик Витя, который 
сидел на скамейке и не мог пойти 
с ней играть, выздоровел.

Вся концепция советского дет-
ства носила запрет на  тему инва-
лидности. Каждый ребенок должен 
быть здоров, весел, жизнерадостен 
и равняться на героев. Нарисовать 
счастливого малыша-инвалида 
при этом подходе невозможно. По-
степенно отношение к  инвалидам 
с трудом, но все же стало пересма-
триваться. Оказалось, российская 
городская инфраструктура пол-
ностью не готова принять тех, кто 
не  способен самостоятельно пере-
двигаться и видеть.

И вроде чиновники бодро рапор-
туют о  формировании безбарьер-
ной среды. Но  при всем присталь-
ном внимании к «социалке» наши 
инвалиды до  сих пор не  живут, 
а  выживают, задаваясь справедли-
вым вопросом, зачем устанавли-
вать пандусы в  общественных ме-
стах, если они элементарно не мо-
гут выйти из подъезда? Нет для них 
и  специального транспорта, а  вы-
сокие бордюры становятся непре-
одолимым препятствием, застав-
ляющим людей с  ограниченны-

ми возможностями здоровья запи-
раться в четырех стенах.

Конечно, здания, возведенные 
в  советские годы, не  переделаешь. 
Однако думается, проблему, пре-
жде всего, следует решать в головах 
граждан путем прекращения изо-
ляции инвалидов от  окружающего 
мира. И власть, на чье мнение опи-
рается народ, это касается в первую 
очередь. Именно она должна со-
рвать замок с глухой двери непони-
мания и распахнуть ее для того, что-
бы горожане  — здоровые и  не  со-
всем научились жить вместе, ви-
деть друг друга, чувствовать, по-
нимать, а  не  шарахаться при виде 
не  совсем обычного соседа. Никто 
не застрахован от того, что, возмож-
но, когда-нибудь может оказаться 
в инвалидном кресле. Мы не хотим 
об этом думать, равно как и видеть 
тех, кому крайне нужна наша по-
мощь и внимание. И чиновники яв-
ное тому доказательство.

Недавно в  Лесном состоялся 
XXI городской фестиваль твор-
чества детей с  ограниченны-

ми возможностями здоровья. 
Ни главы администрации, ни пер-
вого лица ЗАТО на  нем не  было. 
В  полупустом зале присутствова-
ли только родственники этих де-
тишек и  преподаватели. Публика 
развлекала исключительно сама 
себя. Меж тем, как вы  успели за-
метить, мероприятию уже более 
20-ти лет! Почему  бы руковод-
ству города не сделать его и мно-
гие другие той самой площад-
кой, где могли  бы друг с  другом 
встречаться не  только инвалиды, 
но  и  здоровые лесничане. Вме-
сте смотреть номера и  выставки 
друг друга, узнавать новости, зна-
комиться, заводить друзей здесь. 
Все мы  живем в  одном малень-
ком городе, а на деле выходит, как 
будто на  разных планетах. Поче-
му  бы власти не  начать эту весь-
ма полезную и  крайне важную 
работу, делая ставку на  моло-
дое поколение, показав на  соб-
ственном примере, что о  людях 
с  ограниченными возможностя-
ми здоровья оно помнит всегда, 

а  не  вспоминает для галочки 
по  случаю всероссийской декады 
инвалидов.

Сегодня финансирование мест-
ных общественных организаций, 
занимающихся такими людьми  — 
это скудная нищенская подачка, 
чья эффективность не  просто рав-
на нулю, а укладывается в отрица-
тельную систему координат. Таким 
образом, органы местного само- 
управления демонстрируют насе-
лению явное нежелание видеть ин-
валидов, поддерживая тем самым 
аналогичные настроения в массах.

Неужели в  нашем городе невоз-
можно найти денег с тем, чтобы под-
держать общество инвалидов, обще-
ство слепых, городской совет жен-
щин? На храм Гришин мигом нашел 
их  и  отстроил его. Разве нельзя по-
добное сотворить для городских об-
щественных организаций, где пред-
седатели и члены обществ работают 
на волонтерских основаниях, не тре-
буя великих заработных плат? Игно-
рирование и изоляция инвалидов — 
есть свидетельство темноты, необра-
зованности и отсутствия всяческого 
сострадания к ближнему.

Чего не  скажешь о  Молодеж-
ной общественной организации 
комбината «Электрохимпри-
бор». В один из апрельских выход-
ных ее  члены вместе с  объедине-
нием «Лучики» для детишек с огра-
ниченными возможностями здо-
ровья и их семей вновь выбрались 
на  природу! Веселой компании 
не  помешал ни  порывистый ве-
тер, ни легкий морозец, решивший 
приударить с  утра. Детки читали 
стихи про весну и  не только, отга-
дывали загадки про природу и раз-
ные природные явления, узнава-
ли на картинках перелетных птиц 
и  играли вместе с  «молодёжкой» 
в  волейбол! Девчата из  010 цеха 
угощали всех пиццей! А уж сколько 
было уничтожено сосисок!.. Маль-
чишки практически без остановки 
жарили  их. Вдоволь пообщавшись, 
довольные, друзья со счастливыми 
улыбками разъезжались по домам, 
предварительно запланировав сле-
дующую вылазку в лес.

Как говорится, много ли для сча-
стья надо?.. 

Праймериз 
по открытой 
модели
В ГОРОДЕ Лесном идёт подготов-
ка к  Единому дню голосования, 
назначенному на 10 сентября.

Жители Свердловской области бу-
дут выбирать губернатора. В Лесном, 
кроме этого, состоится голосование 
по выборам депутатов гордумы.

28  мая местное отделение ВПП 
«Единая Россия» проведет в  горо-
де праймериз по открытой модели. 
То есть, в них смогут принять уча-
стие все избиратели. Уже началось 
выдвижение на  предварительные 
выборы кандидатов в депутаты го-
родской думы от  «ЕР». В  соответ-
ствии с  регламентом, ими могут 
стать граждане нашей страны, ко-
торые являются членами или сто-
ронниками этой партии и  не  со-
стоят в рядах другой политической 
организации. Участники прайме-
риз выдвигаются только по  одно-
му выбранному ими избиратель-
ному округу. Кандидаты на  уча-
стие в  предварительных выборах 
должны в срок до 27 апреля вклю-
чительно представить документы 
в Общественную приёмную Все-
российской политической пар-
тии «Единая Россия», что распо-
ложена по адресу: ул. Карла Марк-
са, д. 7.

По инф. СМИ

СОЦИАЛЬНАЯ СРЕДА

 Акцент

 Вопросы депутату

 Выборы-2017

 ГИБДД 
    напоминает

Через сайт 
«ГОСУСЛУГИ» 
платить 
меньше!
ПРИ регистрации транспортных 
средств и  выдаче водительских 
удостоверений через Единый 
портал «Госуслуги» действуют 
скидки на госпошлины.

Размеры государственной по-
шлины, установленные за  совер-
шение действий в  отношении фи-
зических лиц, в  случае подачи за-
явления о  совершении указанных 
действий и  уплаты соответству-
ющей государственной пошлины 
с использованием единого портала 
государственных и  муниципаль-
ных услуг gosuslugi.ru меньше.

Физическим лицам, подающим 
заявление на  получение государ-
ственных услуг по  линии реги-
страционно-экзаменационной де-
ятельности ГИБДД через сайт гос- 
услуг, предоставляется 30% скидка 
на оплату госпошлины.

Через сайт госпошлина за  вы-
дачу регистрационных знаков  — 
1400  рублей, вместо 2000  рублей; 
госпошлина за  выдачу свидетель-
ства о  регистрации транспортно-
го средства — 350  рублей, вместо 
500; внесение изменений в выдан-
ный ранее паспорт ТС  — 245  руб-
лей, вместо 350; госпошлина 
за  выдачу паспорта ТС — 560  руб-
лей, вместо 800 рублей; госпошли-
на при получении водительско-
го удостоверения  — 1400  рублей, 
вместо 2000 рублей.

ГИБДД ОМВД  
по ГО «Город Лесной»

НА ОБРАЩЕНИЕ 
В. МАРЧЕНКО, 

ОПУБЛИКОВАННОЕ  
В ГАЗЕТЕ «РЕЗОНАНС» № 14, 

С. 5 ПОД ЗАГОЛОВКОМ 
«ВЕРНИТЕ ЛЕСНИЧАНАМ 
„СТРАНУ“!», СООБЩАЕМ 

СЛЕДУЮЩЕЕ.

Телеканал «Страна» ни-
когда не имел статуса 
федерального канала, 

он такой же коммерческий, 
как «Моя Планета», «Исто-
рия», и др. С точки зрения 
затрат нецелесообразно 
«отдавать» одному телека-
налу в  аналоговом форма-
те полосу частот, на  кото-
рой можно транслировать 
до  10  телеканалов в  циф-
ровом формате. Поэто-
му в  аналоговом формате 
транслируются только обя-
зательные президентские 

телеканалы, условно-бес-
платные телеканалы и  те-
леканалы, которые опла-
чивают свое «присутствие» 
в сети.

Телеканал «Страна» не 
исчез из  кабельной сети. 
Он  транслируется в  базо-
вом бесплатном пакете в 
открытом цифровом фор-
мате. Современный парк 
телевизоров, которым ох-
вачено более  80% населе-
ния, позволяет принимать 
этот телеканал. Имея циф-
ровые телевизоры, або- 
ненты предпочитают все 
телеканалы смотреть в луч-
шем цифровом качестве, 
что предприятие «Транс- 
информ» и реализовывает.

Телеканал «Дискавери» 
является самым дорогим 
валютным коммерческим 
телеканалом, от  его транс-
ляции из-за высокой стои-
мости отказались практи-

чески все операторы связи, 
в  том числе самый круп-
ный спутниковый опера-
тор  — «Триколор». По  рас-
чету, стоимость телека-
нала для одного абонента 
в  Лесном должна состав-
лять более 500 руб. в месяц. 
К тому же по итогам 2016-
го года в  рейтинге телека-
налов «Дискавери» оказал-
ся только на 26-м месте.

По  публикации, в  кото-
рой поднят вопрос «о  двух-
канальном телевидении» в 
13-м номере газеты в  оче-
редной раз разъясняем, что  
телеканалы «Первый» и 
«Россия  1» присутствуют не  
только в кабельной сети, но  
и в эфире. Трансляция их 
осуществляется в открытом 
аналоговом формате, и  на-
селение города может при-
нимать эти каналы на обыч-
ную комнатную антенну  
бесплатно и  без договора.  
Соответственно, эти кана-
лы доступны для приема 
и по всей прилегающей к го-
роду территории (поселки, 
сады и т.д.).

А. КОРЕПАНОВ
генеральный директор 

МУПТП по ТВ  
и РВ «Трансинформ»

г. Лесной

Верните  
лесничанам  
«Страну»!
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Каждый должен начать с себя

«Молодежка» с «Лучиками» на природе. Мы все друзья другу!  
Фото ММо комбината «ЭХП» 

«Прошу ответить 
через „Резонанс“...»
ПРИ ОСВЕЩЕНИИ местными СМИ город-
ских торжественных мероприятий, прохо-
дящих в  г. Лесном, засвечивается депутат 
Заксобрания области г-н С. Никонов, хотя 
к ним он никакого отношения не имеет.

Но  у  меня к  нему вопросы другого характера, 
на которые прошу его ответить через газету «Ре-
зонанс». Ответы его вызовут интерес у  сотен чи-
тателей газеты, да и не только у них. Первый во-
прос: Когда будет принят в области закон «О де-
тях войны»? В  некоторых регионах такой закон 
уже принят. Второй вопрос: Почему законом обла-
сти от 24.11.2016 г. № 119-ОЗ из списка исключе-
ны дети, чьи отцы погибли в годы Великой Оте-
чественной войны (имеются в виду единовремен-
ные выплаты к 9 Мая)? Только не надо плакать-
ся, что нет средств. Их в области море, но они ис-
пользуются крайне не  эффективно. На  содержа-
ние в  Екатеринбурге «Ельцин-центра» («Прези-
дентского центра Б.Н. Ельцина») тратятся огром-
ные средства. Надо этот центр прикрыть, он нико-
му не нужен, так как первый президент этого не за-
служил (развалил СССР и превратил Россию в при-
даток США, а народ России — в нищих). Третий во-
прос: 9  мая в  областном центре планируется 
провести грандиозный парад войск (хотя этот 
год не юбилейный), который обойдется области 
в копеечку (парадом террористов не запугаешь). 
А в СМИ мелькают просьбы «скинуться», чтобы 
помочь материально ветеранам Великой Отече-
ственной войны. Как это понимать?

СМИРНОВ
ветеран, г. Лесной

 Обратная связь


